



Kia EV9 – dynamisches Europadebüt am Goodwood Festival of Speed

- Schwungvoller Auftritt für das neue elektrische SUV-Flaggschiffmodell von Kia
- Statische und dynamische Besichtigungsmöglichkeiten während des viertägigen Festivals
- Schweizer Markteinführung im 4. Quartal 2023

Der mit Spannung erwartete Kia EV9 gab am 13. Juli am Goodwood Festival of Speed in Sussex, England, sein dynamisches Europadebüt. Nach seiner statischen Erstpräsentation in Europa im Mai in Frankfurt (D) hat der Kia EV9 nun seinen ersten dynamischen Auftritt und demonstriert damit das Engagement des Herstellers für modernstes Design und nachhaltige Mobilität.

Der Kia EV9 – für den modernen Lebensstil im Zeitalter der Elektromobilität

Der rundum neue Kia EV9 ist ein vollelektrischer SUV, konzipiert für einen modernen Lebensstil im Zeitalter der Elektromobilität. Als erster Elektro-SUV mit drei Sitzreihen der Marke Kia beeindruckt der EV9 mit seiner Geräumigkeit, seiner Robustheit, seiner Raffinesse und seinen technologisch fortschrittlichen Systemen. Er ist als Sechs- oder Siebensitzer erhältlich und verbindet kühnes Design, erstklassige Vielseitigkeit, individuelle Konnektivität und Kias charakteristisches «Opposites United»-Design zu einem Fahrzeug, das für alles bereit ist. Er bietet eine Reichweite von bis zu 541 Kilometern (WLTP-Kombizyklus) und verfügt über eine 800-Volt-Ultraschnellladetechnologie, mit der er an den schnellsten öffentlichen Ladestationen in ganzen 15 Minuten 239 Kilometer zusätzliche Reichweite erzielt.

Der Kia EV9 ist eines von mehreren neuen Modellen im Rahmen des mittel- bis langfristigen Elektrifizierungsplans «Plan S» von Kia. Diese Strategie sieht vor, dass Kia bis 2027 weltweit 15 Elektrofahrzeugmodelle auf den Markt bringt.

Die Schweizer Markteinführung des Kia EV9 ist im 4. Quartal 2023 geplant. Preise und Ausstattungsvarianten werden in Kürze bekannt gegeben.